
Die Anfrage der SPD-Fraktion zur städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme hatte sich durch die 
Behandlung des Tagesordnungspunkts erledigt.  
 


